

EN EL CENTRO CULTURAL DE LA UTALCA

# Proa Maulina presenta la obra de pregones "La Voz del Pasado"

**Agrupación cultural y artística.** El evento está programado para el viernes 29 de noviembre, a las 20:00 horas. La entrada es liberada.

**CURICÓ.** Un espectáculo de música y color presentará en el Centro de Extensión Cultural y Artística de la Universidad de Talca, U'Talca, el grupo folclórico Proa Maulina, actividad programada para el viernes 29 de noviembre, a las 20:00 horas y cuya entrada es gratuita, destacó la coordinadora del centro Judith Soto Ponce.

Los pregones son proclamas que se pronuncian a viva voz y de forma repetitiva en un espacio público y que se realiza como un rito o un evento colectivo, como un anuncio que se hace a los demás, como en el caso de la promoción de los productos de los vendedores callejeros.

Los pregones, informa la coordinadora, son un método de comunicación que se empleaba en la antigüedad romana y cuyas características principales son que suelen ser elogiosos, poéticos o estéticos y que en algunas ocasiones son acompañados de música, rimas y/o efectos sonoros, empleando una jerga popular y cotidiana con sentido únicamente en su contexto local.

## PUESTA EN ESCENA

La Agrupación Cultural y Artística Proa Maulina pondrá en esta oportunidad los siguientes pregones, algunos de los cuales son ampliamente conocidos en el ámbito regional como El hallulero, tonada de Antonio Alba; Mi caserita, del autor Mario Catalán; El motemei, de los Chinganeros; El manicero, de los Chileneros; El hojalatero, de Mario Catalán; El tortillero, de Antonio Alba; El organillero, de Lalo Parra; Las Palomitas, de Diego Cabeza y otros pregones que alguna vez recorrie-



El Grupo Proa Maulina, presenta este viernes en Curicó su espectáculo "La Voz del Pasado".

ron las calles de las ciudades de la Región del Maule, pregonando la calidad de sus productos a la venta.

La coordinadora Judith Soto, dio a conocer en contacto con diario La Prensa, que el espectáculo de este viernes 29 es para todo tipo de público y que tiene una duración de 60 minutos, cuya entrada es gratuita ya que se trata de un aporte a la cultura popular a través de estas escenas del pasado que aún perduran en la memoria de muchos curicanos y que ahora pueden volverse a vivir.